

## 台福基督教會 - 主日聚會時間及地點

Evangelical Formosan Churches - Meeting Times and Locations

### 雪梨台福基督教會 Evangelical Formosan Church of Sydney

英語崇拜 English Service 9:15am – 10:30am

華語崇拜 Mandarin Service 11:00am – 12:30pm

地址 Address 26 Horsley Ave, Willoughby

牧者 Pastor 陳文禮牧師 Rev. Wesley Chen (02) 9904-7968

執事會主席 Chairperson 呂育駿 Jason Lu 0414-223-906

網站 Website [www.efcsydney.org](http://www.efcsydney.org)

### 愛平台福基督教會 Evangelical Formosan Church of Epping

第一堂主日崇拜 Sunday Service 9:00am – 10:15am

第二堂主日崇拜 Sunday Service 10:30am – 11:45pm

地址 Address 2 George Street, Epping

牧者 Pastors 柯志鵬牧師 Rev. Charles Koh (02) 9617-1077、林培謙傳道 (02) 8812-3687

長執會主席 Chairperson 陳錦琴 (02) 9877-0468

網站 Website [www.efcepping.org](http://www.efcepping.org)

### 東雪梨台福基督教會 Evangelical Formosan Church of Maroubra

週六崇拜 Saturday Service 2:00pm – 3:20pm

地址 Address 829 Anzac Parade, Maroubra

牧者 Pastor 邵海東傳道 Pastor Haei Dong Shaw 0416-221-668

執事會主席 Chairperson 黃后鵬 (02) 9345-0404

網站 Website [www.efcm.org.au](http://www.efcm.org.au)

### 睦鄰台福基督教會 Evangelical Formosan Church of Burwood

主日崇拜 Sunday Service 10:30am – 12:00pm

地址 Address 17 Deane St, Burwood

牧者 Pastor 許國慶牧師 Rev. Gary Hsu 0414-521-514, (02) 8959-4010

網站 Website [www.efcburwood.org](http://www.efcburwood.org)

各教會週間有小組活動、聚會和查經班，歡迎參加！



復活節  
感恩禮拜

Easter Sunday Service

主後 2012 年 4 月 8 日 10.30am

## 主日崇拜程序 Order of Service

序樂 Prelude	-----	司琴 Pianist
宣召 Proclamation	-----	林培謙傳道 Pastor Lin
詩歌讚美 Songs	-----	雪梨台福 Sydney
禱告 Prayers	-----	林培謙傳道 Pastor Lin
主禱文 Lord's prayers	-----	會眾 Congregation
讀經 Bible Reading	路加福音 Luke 10:25-42	林培謙傳道 Pastor Lin
證道 Sermon	你愛我比這些更深嗎? Do you love me more than these?	邵海東傳道 Pastor Shaw
回應詩歌 Songs	-----	愛平台福 Epping
洗禮 Baptism	-----	陳文禮牧師 Rev. Chen
聖餐獻詩 Song Offering	-----	睦鄰台福 Burwood
聖餐 Communion	-----	柯志鵬牧師 Rev. Koh
奉獻 Offering	-----	會眾 Congregation
奉獻獻詩 Song Offering	-----	東雪梨 Maroubra
歡迎新朋友 Welcome	-----	林培謙傳道 Pastor Lin
報告事項 Announcements	-----	林培謙傳道 Pastor Lin
頌榮 Doxology	讚美一神 Praise to God	會眾 Congregation
祝禱 Benediction	-----	陳文禮牧師 Rev. Chen
阿們頌 Amen song	默禱後散會 Silent Prayers	會眾 Congregation

---

## 聖經章節 Bible verses

---

### 路加福音 10:25-42

<sup>25</sup> 有一個律法師起來試探耶穌，說：夫子！我該做什麼才可以承受永生？<sup>26</sup> 耶穌對他說：律法上寫的是什麼？你念的是怎樣呢？<sup>27</sup> 他回答說：你要盡心、盡性、盡力、盡意愛主—你的神；又要愛鄰舍如同自己。<sup>28</sup> 耶穌說：你回答的是；你這樣行，就必得永生。<sup>29</sup> 那人要顯明自己有理，就對耶穌說：誰是我的鄰舍呢？<sup>30</sup> 耶穌回答說：有一個人從耶路撒冷下耶利哥去，落在強盜手中。他們剝去他的衣裳，把他打個半死，就丟下他走了。<sup>31</sup> 偶然有一個祭司從這條路下來，看見他就從那邊過去了。<sup>32</sup> 又有一個利未人來到這地方，看見他，也照樣從那邊過去了。<sup>33</sup> 惟有一個撒瑪利亞人行路來到那裡，看見他就動了慈心，<sup>34</sup> 上前用油和酒倒在他的傷處，包裹好了，扶他騎上自己的牲口，帶到店裡去照應他。<sup>35</sup> 第二天拿出二錢銀子來，交給店主，說：你且照應他；此外所費用的，我回來必還你。<sup>36</sup> 你想，這三個人哪一個是落在強盜手中的鄰舍呢？<sup>37</sup> 他說：是憐憫他的。耶穌說：你去照樣行吧。

<sup>38</sup> 他們走路的時候，耶穌進了一個村莊。有一個女人，名叫馬大，接他到自己家裡。

<sup>39</sup> 他有一個妹子，名叫馬利亞，在耶穌腳前坐著聽他的道。<sup>40</sup> 馬大伺候的事多，心裡忙亂，就進前來，說：主啊，我的妹子留下我一個人伺候，你不在意嗎？請吩咐他來幫助我。<sup>41</sup> 耶穌回答說：馬大！馬大！你為許多的事思慮煩擾，<sup>42</sup> 但是不可少的只有一件；馬利亞已經選擇那上好的福分，是不能奪去的。

### Luke 10:25-42

<sup>25</sup> On one occasion an expert in the law stood up to test Jesus. "Teacher," he asked, "what must I do to inherit eternal life?" <sup>26</sup> "What is written in the Law?" he replied. "How do you read it?" <sup>27</sup> He answered, "'Love the Lord your God with all your heart and with all your soul and with all your strength and with all your mind'; and, 'Love your neighbor as yourself.'" <sup>28</sup> "You have answered correctly," Jesus replied. "Do this and you will live." <sup>29</sup> But he wanted to justify himself, so he asked Jesus, "And who is my neighbor?" <sup>30</sup> In reply Jesus said: "A man was going down from Jerusalem to Jericho, when he was attacked by robbers. They stripped him of his clothes, beat him and went away, leaving him half dead. <sup>31</sup> A priest happened to be going down the same road, and when he saw the man, he passed by on the other side. <sup>32</sup> So too, a Levite, when he came to the place and saw him, passed by on the other side. <sup>33</sup> But a Samaritan, as he traveled, came where the man was; and when he saw him, he took pity on him. <sup>34</sup> He went to him and bandaged his wounds, pouring on oil and wine. Then he put the man on his own donkey, brought him to an inn and took care of him. <sup>35</sup> The next day he took out two denarii and gave them to the innkeeper. 'Look after him,' he said, 'and when I return, I will reimburse you for any extra expense you may have.'" <sup>36</sup> "Which of these three do you think was a neighbor to the man who fell into the hands of robbers?" <sup>37</sup> The expert in the law replied, "The one who had mercy on him." Jesus told him, "Go and do likewise."

<sup>38</sup> As Jesus and his disciples were on their way, he came to a village where a woman named Martha opened her home to him. <sup>39</sup> She had a sister called Mary, who sat at the Lord's feet listening to what he said. <sup>40</sup> But Martha was distracted by all the preparations that had to be made. She came to him and asked, "Lord, don't you care that my sister has left me to do the work by myself? Tell her to help me!" <sup>41</sup> "Martha, Martha," the Lord answered, "you are worried and upset about many things, <sup>42</sup> but few things are needed—or indeed only one. Mary has chosen what is better, and it will not be taken away from her."

---

## 證道大綱 Sermon outline

---

「你愛我比這些更深嗎？」 Do you love me more than these?

1. 我該做什麼？What must I do?
2. 照樣去行 Go and do likewise
3. 愛主更深 Loving our Lord more

---

## 報告事項 Announcements

---

1. 今日聯合受洗名單：蘇秀螢姊妹（雪梨）、錢鈺英姊妹（雪梨）、王小硯姐妹（愛平）、李祚弟兄（東雪梨）、華梅仙姐妹（東雪梨）、張亞興弟兄（睦鄰）、常麗紅姊妹（睦鄰）。
2. 今日崇拜後活動分為三組，成人、社青、及大專，有聯誼及球賽，獎品豐富，請踴躍參加。

### 雪梨台福

3. 4月29日（主日）是本教會一年一度的青年主日，當天並舉行為青年事工特別奉獻，作為教會培育青年與發展青年事工之用。
4. 本教會陳建昇 Tom 與陳明瑜 Catherine 將於4月28日 1pm 在 Pymble Ladies' College Chapel (Avon Road, Pymble) 舉行結婚典禮，歡迎大家參加。

### 愛平台福

5. 4/10 (二) 8pm 探訪禱告會在 Sean 孔家歡迎參與，地址為 7/2 Russell Ave, Lindfield。
6. 6/29 (五) – 7/1 (主日) 將舉行全教會家庭營會，歡迎多邀請慕道朋友來參加。

### 東雪梨台福

7. 請積極參與全年讀經計劃，並鼓勵大家參加每週三晚間禱告會，以及小組團契。
8. 請為準備 HSC 考試的 Annie Wu, Stella He, 以及尋找工作的弟兄姐妹禱告。

### 睦鄰台福

9. 5月6日（週日）音樂見證主日，希望分享個人見證的弟兄姐妹請聯絡許牧師。
10. 5月13日（週日）母親節有洗禮及入籍儀式，欲受洗或入籍的弟兄姐妹請聯絡許牧師，目前報名的有孫寶根弟兄及朱珠姐妹。